

Mömax

Filiale in Würselen eröffnet

Mittwoch, 13.09.2017

Seit dem heutigen Mittwoch, den 13. September, betreibt Mömax mit der Eröffnung in Würselen insgesamt 61 Filialen in Österreich, Deutschland, Slowenien und Ungarn.

In Würselen erwartet die Besucher eine Verkaufsfläche von ca. 6.000 qm mit Wohnideen, Einrichtungskonzepten und Dekorationsartikeln. Mömax sei dem heutigen Wohnverhalten angepasst, sich öfter und abwechslungsreicher einzurichten. „Das geht aber nur, wenn die Produkte sehr preisgünstig sind. Wir setzen daher nicht nur in Bezug auf den Preis neue Maßstäbe, sondern geben mit unseren Ausstellungsköjen Inspirationen für das eigene Zuhause“, so Hans-Jörg Eder, Unternehmenssprecher bei Mömax Deutschland.

[zum Seitenanfang](#)